

デイサービスハロウィンイベント



HAPPY HALLOWEEN☆☆☆
皆様とこの日の為に壁画等作り上げ楽しいハロウィンとなりました。
また、くす玉を割る為に皆様一生懸命ボールを投げ、中からお菓子が出てきたときは、とても嬉しそうなお表情が溢れていました。
とても素敵な1日となりました。

琴の浦荘だより

デイサービス運動会



ミニ運動会を開催いたしました!!!
白組・赤組共に気合の入った宣言より開幕し両チームとも熱い戦いとなりました。また、とても盛り上がったミニ運動会となりました。
最後まで接戦勝負でしたが怪我無く無事に終える事が良かったです。

グループホーム秋祭り



10/23、グループホームで初めて秋祭りを開催しました。食事屋台コーナーでは、焼きそばやたこ焼きなどの屋台を入居者様に好きに回ってもらい召し上がっていただきました。ヨーヨー釣りなどのゲーム屋台では、皆様張り切って参加され、景品をお渡しすると大変喜ばれていました。皆様、笑顔で秋祭りを満喫されていました。

特養畑づくり



11月14日に各ユニット合同で畑づくりを行いました。昔、実際に行っていたのを思い出したような絶妙な手付きで土を耕したり花を植えておられ、とても良い時間を過ごす事ができました。終わった後は少しの時間ではありましたが交流会を開き、昔話で盛り上がっている様子でした。

感染対策勉強会



感染症に対する基礎知識を学び、現代社会で流行しているコロナ・インフルエンザ等に対する対策として施設で発症した場合の職員の役割とはこういった事かをグループワークで出し合いました。シチュエーションの例題に対してどう動いたらいいの細かいところも意見が出て、今後の対策に役立てらる内容でした。机上訓練でしたが、もしもの時にこの勉強会の内容を思い出し慌てず行動でき、且、他のスタッフへの指導・伝達が出来るようにしたいと思いました。

ショートステイ夕陽が丘外海ドライブ



11月11日・13日の二日間で夕陽が丘へドライブに出かけました、晴天に恵まれ、その中で食べるお弁当は美味しくとても最高の気分させていただきました。又、直売所でのお買い物や広大に広がる海の景色を眺めたりと楽しい一時を過ごす事ができ、良い二日間になりました。

総合防災訓練



11月14日（木）総合防災訓練を行いました。今回は地域密着型特養が新設されてから初めての訓練となり、火災発見から初期消火、避難誘導までの動きを実際におこないました。課題も多くでしたが、職員一人一人が防災に対する意識が向上することができた訓練でした。今後も災害時に迅速に対応できるよう訓練を重ねていきます。